

令和3年5月28日

七宝地区、甚目寺地区の保護者様

あま市教育委員会

あま市中学校制服検討委員会

## 中学校制服のブレザースタイル導入についてのお知らせ

日頃は、あま市および各学校の教育にご理解、ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

昨年10月にお知らせの通り、あま市の中学校の制服について、従来（学生服・セーラー服）の制服に加えて、女子生徒のパンツスタイルを含めたブレザースタイルの制服を導入します。これにより、中学生にとって、次のようなメリットが生まれると考えております。

- 1 機能的で動きやすく、着心地の良さを重視した制服になります。
- 2 活動場面や目的を考え、生徒が主体的に制服を選択して着用できるようになります。
- 3 季節の変化や体調を考慮して、調節のしやすい制服を選択できるようになります。

なお、ブレザースタイルの制服の導入以降も、現在使用している制服（男子の詰襟学生服、女子のセーラー服）を、引き続き使用していただくことも可能です。

ブレザースタイルについては、今年度（令和3年度）から美和中学校において先行導入しました。来年度（令和4年度）から4中学校（七宝中学校、七宝北中学校、甚目寺中学校、甚目寺南中学校）において導入します。

### 【これまでの経過と今後の見通し等】

来年度（令和4年度）から導入する4中学校の制服について、あま市中学校制服検討委員会での協議を重ねてまいりました。上着（ブレザー）、ボトム（スラックス、スカート）とも、機能面（伸縮性、軽さ、丈夫さ、撥水性、シワになりにくい等）により3タイプのラインナップとなります。

今後、ボトム（スラックス、スカート）のデザインを決定するにあたり、あま市中学校制服検討委員会で絞り込んできた2種類のデザインから、七宝地区、甚目寺地区の小学5年生から中学3年生までの全児童生徒が投票を行い、ボトムのデザインを決定します。児童生徒が、自分たちの制服に関心を持ち、主体的にかかわってくれることを期待しています。

なお、6月より各学校で投票が始まります。詳しくは、七宝地区、甚目寺地区の各小中学校のホームページにおいて、詳細が掲載されていますので、ご覧ください。

今後とも、保護者の皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。

甚目寺東小学校においては、あま市中学校制服ブレザー便り等の中学校制服関係文書はホームページ内「全保護者配布文書」コーナーにて掲載させていただきます。